

Lizac. Un tracteur pour les agriculteurs du Bénin



Le tracteur remis aux bénévoles de l'association./Photo DDM, R. V.



L'association Cuma Bénin, créée en février 2010, à l'initiative de la fédération régionale des Cuma d'Aquitaine (coopératives d'utilisation de matériel agricole), œuvre à la mise en place et au développement d'un programme de mécanisation partagée au Bénin.

En effet, la demande y est très forte car les groupements d'agriculteurs, avec l'aide des coopératives françaises, tentent de mettre la mécanisation au service de l'agriculture dans leur pays. C'est en découvrant les missions de cette association que M. Delbru, habitant de **Lizac**, a décidé de faire don d'un tracteur dont il n'avait plus l'utilité en faveur de ce programme. Les représentants de la structure sont donc venus le rencontrer à Lizac.

Un engin rénové

Le maire de la commune, présent lors de cette rencontre, a salué la générosité de son concitoyen et félicité les bénévoles venus prendre possession du tracteur.

Accédez à 100% des articles locaux à partir d'1€/mois

Par la suite, et avant d'être acheminé vers le Bénin, celui-ci a entièrement été révisé dans le but d'être utilisé par un agriculteur de ce pays d'Afrique, probablement ravi de pouvoir développer son activité grâce à la mécanisation de ses outils de travail.

L'association Cuma Bénin accepte tous les matériels agricoles. L'intégralité de ses missions est détaillée sur le site Internet de l'association: www.cumabenin.com